Heute beginnt das schriftliche Abitur



Die Zeit im Jahr ist gekommen, in der der Schulhof reich geschmückt ist mit Wünschen und lieben Botschaften von Freunden und Familien für die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe II, denn heute beginnt das schriftliche Abitur. Wie schön, dass die Abiturientinnen und Abiturienten so viel Rückhalt von ihren Freunden und Familien haben, die heute an sie denken.

Auch wir wünschen unseren 74 Abiturientinnen und Abiturienten am Friedrich-Abel-Gymnasium von Herzen viel Erfolg bei den bevorstehenden Abiturprüfungen und gute Nerven bei der sicher sehr aufregenden Zeit. Ganz besonders gehen unsere Wünsche heute an die 24 Schülerinnen und Schüler, die ihr Abitur im Fach Biologie schreiben.